

CO Daniela GMEINBAUER

13.12.2022

FRAGESTUNDE

an Frau Vizebürgermeisterin Mag^a. Judith Schwentner

am 15.12.2022

Betreff: Nachhaltiger Warentransport und Innenstadtlogistik - GrazLog

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Mag.^a Schwentner!

Eine verparkte Innenstadt und zahlreiche Lastkraftwagen unterschiedlichster Größe mit geringen Liefermengen - diese Form der Güteranlieferung führt in vielen Städten gewöhnlich zu Staus auf den Straßen, einer erheblichen Schadstoff- und Lärmbelastung, einem hohen Energieverbrauch und nicht zuletzt zu gesteigerten Transportkosten. Daher wurde in der letzten Gemeinderatsperiode das Projekt GrazLog gestartet, um das Warentransportsystem nachhaltiger zu gestalten und den Lieferverkehr in die Innenstadt stark zu reduzieren. Mit der Einführung eines kooperativ betriebenen innerstädtischen Güterkonsolidierungszentrums konnte der Warentransport in die Innenstadt so schadstoffärmer und günstiger gestaltet werden. Dazu ergaben sich zahlreiche Vorteile für die Innenstadtwirtschaft durch ein verbessertes Service in der Logistik.

Nun scheint es dem Vernehmen nach seit geraumer Zeit allerdings Ungeheimheiten bzw. Uneinigkeiten im Zusammenhang mit der Dienstleistungserbringung bei den Vertragspartnern zu geben, die immer wieder auch zu Unklarheiten und offenen Fragestellungen bei den Innenstadtbetrieben führen.

Als die für die auftraggebende Stelle, nämlich die Stadtbaudirektion, verantwortliche Stadtsenatsreferentin stelle ich daher an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, die

Frage:

„Hatten die internen Differenzen bei den Betreibern Auswirkungen auf die Entwicklung des Projekts?“